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Concluso dal compagno Napolitano il convegno sulla pianura campana 

La programmazione è la chiave 
Presa di posizione del PCI 

Avellino: nomine 

dello sviluppo del Mezzogiorno i da parte deiriACP 
Napoli e la regione chiedono che si affermi così un'impostazione meridionalista - Uno sforzo eccezionale per i Una lettera del compagno D'AmbrOSÌO al presi-
ottenere piani di settore adeguati - L'introduzione di Adelchi Scarano e le relazioni di Fabiani, Lo Cicero e Siola . dente prò tempore - Gli incarichi a DC e PSI 

CA8ERTA — Un progetto 
organico « per lo sviluppo 
della pianura campana » è 
s tato delineato nelle sue li
nee essenziali dai comunisti 
nel corso del convegno svol
tosi ieri a Caserta, nella 
sala del consiglio generale 
della Camera di commercio. 
per Iniziativa del comitato 
regionale del PCI. le cui con
clusioni sono s ta te t ra t te dal 
compagno Giorgio Napolita
no della direzione del parti
to. L'idea chiave su cui si 
regge il progetto è l'ipotesi 
di uno sviluppo integrato t ra 
industria e agricoltura stret
tamente legato al riassetto 
del territorio. 

Le relazioni principali al 
convegno, infatti, erano im
perniate su questi tre aspet
t i : agricoltura (relatore Gui
do Fabiani) ; apparato pro. 
duttivo (Massimo Lo Cice
ro) ; e assetto del territorio 
(Uberto Siola). 

Indicazione 
di lotta 

Che valore ha un progetto 
per la pianura campana? 
« E' un'indicazione per tutto 
il movimento di lotta della 
Campania e dell'intero Mez
zogiorno, la dimostrazione 
che è ancora possibile tra
sformare il Sud » ha detto. 
aprendo i lavori, il compa
gno Adelchi Scarano, segre
tar io della federazione co
munista di Caserta. 

La pianura Campana. i30 
mila et tari di terra ricchissi
ma. 900 miliardi circa all' 
anno di prodotto, è la «stim
ma » del problemi della no
stra regione: speculazione e-
dilizia e fame di case; con-
gestionamento della fascia 
costiera e abbandono delle 
zone interne; rapina dell'a
gricoltura e crisi dell'indu
stria lavoro nero e pendola
rismo esasperato. 

Della « Campania felix », 
Insomma, è rimasto solo il 
mito. O meglio. I miti che a 
scadenza periodica la classe 
dominante ha rinverdito: tu
rismo d'assalto (il sacco di 
Baia Domlzin e Coppola Pi . 
neta Mare) e l'industrializza
zione mancata. 

Qual è la strategia per sal
vare questo patrimonio che 
si estende dal Garigliano fi 
no al Sele? « Abbiamo biso
gno - ha detto il compagno 
Adelchi Scarano — di capi
re meglio il processo di tra
sformazione in atto. Mentre 
in una determinata fase il 
nostro sforzo di approfondi
mento si è concentrato es. 
senzialmente sui problemi 
dell'apparato produttivo na
poletano e sulta rinascita 
delle zone interne della Cam
pania, nella piana Campana 
(e in particolare iti Terra di 
Lavoro) si è realizzata la par
te più consistente dell'inter
vento economico pubblico e 
privato. In pratica abbiamo 
assistito all'attuazione della 
teoria dell'industrializzazio
ne del Mezzogiorno per "po
li" ed "assi" ». 

Come invertire questa ten
denza? Realizzando finalmen
te uno sviluppo armonico tan
to dell'industria che dell'agri
coltura. « Nessuna delle due 
strade infatti, da sola, è sta
ta in grado di realizzare la 
crescita economica della Cam
pania » ha sostenuto Massi
mo Lo Cicero. 

Per quanto riguarda, dun
que. le linee di intervento da 
realizzare, il compagno Lo 
Cicero ha individuato tre 
aree produttive: trasporti (in
tesi non solo come migliora
mento della rete di comuni
cazione ma anche come po
tenziamento delle fabbriche 
che producono mezzi di tra
sporto collettivo); telecomu-
cazioni ed elettronica (un 
settore, questo, con grosse 
potenzialità di espansione 
sui mercati esteri): la chimi
ca legata all'edilizia (mate
riali p las t ic i ) ,e alla farma
ceutica. 

Per quanto riguarda l'agri. 
eoi tura. Fabiani ha delinea

to i settori di intervento su 
cui dovrà basarsi il piano a 
grlcolo-alimentare regionale e 
i criteri di spesa dei 137 mi
liardi stanziati con la legge 
«Quadrifoglio»: difesa del 
patrimonio zootecnico bovino; 
sviluppo dell'allevamento del 
bufalino per ricavarne carne 
da macello; opere di irriga
zione; il progetto di settore 
per l'ortofrutta collegato al
l'industria di trasformazione. 

Per ultimo — ma non per 
importanza — sono stat i trat
tati i problemi del territo
rio: « Pianificazione territo
riale e riqualificazione dell' 
appurato produttivo — ha 
detto Siola - - sono due a-
spetti dello stesso problema. 
L'intervento urbanistico de
ve mirare adesso a sanare i 
guasti creati dalla politica 
di rapina di questi unni. Ci 
attende una grossa opera per 
rendere più visibili le nostre 
città e le campagne ». 

« Su questi obiettivi ci vor
rà tutto l'impegno del movi
mento operaio » ha sostenu
to il compagno Vignola se
gretario regionale della Cgil. 

Nel tardo pomeriggio le 
conclusioni del compagno Na
politano: « V analisi della 
realtà specifica della pianu
ra Campana - - una realtà 
che si è venuta profonda
mente trasformando, ma in 
modo convulso e dando luo
go u pesanti distorsioni e 
contraddizioni — deve contri
buire all'elaborazione di una 
proposta coerente di piano re
gionale di sviluppo della 
Campania » ha detto. 

« E questa proposta — ha 
poi aggiunto — deve a sua 
volta inserirsi nello sforzo 
che oggi è in atto per rilan
ciare la programmazione a 
livello nazionale. Si tratta di 
uno sforzo di una ecceziona
le importanza e, nello stesso 
tempo, di uno sforzo dura. 
mente contrastato dalle for
ze conservatrici, da largiii 
settori del grande padrona
to, da una parte della stessa 
attuale maggioranza parla
mentare. 

« Mi riferisco — ha aggiun
to Napolitano — all'elabora
zione, giunta ormai molto a-
vanti, del piano agricolo ali
mentare, del piano decenna
le per l'edilizia, del piuno di 
sviluppo delle Ferrovie dello 
Stato, dei programmi di set
tore per l'industria. Tutti 
questi piani devono avere li
na netta impostazione meri-
dionulista. In modo partico
lare, i programmi di settore 
per l'industria devono solle
citare uno spostamento di ca- . 
pacità produttive e di occu
pazione dal Nord al Sud. , 

Previsioni 
arbitrarie 

« Svilupperemo su queste 
basi nelle prossime settima. 
ne — ha proseguito Napoli
tano — le nostre critiche e 
le nostre controproposte nei 
confronti dei programmi pre
sentati dal ministero dell'In
dustria. Consideriamo arbi
trarie ed inaccettabili le pre
visioni di riduzione dell'occu
pazione formulate dal mini
stro Donùt Cattiti: esprime. 
remo indicazioni precise e 
realistiche per un allarga
mento della base produttiva 
e dell'occupazione del Mezzo
giorno. In questa direzione 
si deve mobilitare tutto il 
movimento operaio. 

« Non servono invece — ha 
concluso Giorgio Napolitano 
— i giudizi sommari sui pro
grammi di settore. In questo 
modo si alimenta il qualun
quismo, si oscura l'importan
za del risultato ottenuto con 
l'avvio della programmazione 
industriale e si devia l'at-

, tenzione dalla necessità di 
intervenire costruttivamente 
nel merito dei programmi di 
settore per l'industria, per 
chiederne le necessarie modi
fiche sulla base di una se. 
ria elaborazione ». 

I.V. 

Domani sera importante seduta del consiglio comunale 

DC alla prova a Castellammare 
Ancora una volta la DC 

di Castellammare si rende 
protagonista di un assurdo 
« braccio di ferro » che ri
schia di essere pagato da 
tu t ta la città. 

fi consiglio comunale di 
domani sera dirà la verità 
sulle scelte del gruppo con 
siliare DC, che dovrà — tra 
l'altro — assumersi la gni 
ve responsabilità di dire no 
a importanti p r o v v e d i m i 
ti previsti all 'ordine del 
giorno quali la definizione 
di mutui per le scuole, la 
discussione sul piano dei 
porti e sul piano di rias 
setto della Penisola Sorren
tina, il regolamento del con
sultorio e il piano per la 
costruzione di un nuovo re 
parto inalatore alle terme, 
di una piscina e di una 
azienda per l'imbottiglia
mento delle acque. 

Ma la DC antepone a tut
te queste questioni la tena 

ce richiesta chi' il COJI.SIJMO 
comunale formalizzi le di
missioni dell 'attuale giunta. 
formata da comunisti e .so 
cialisti, con l'appoggio e.ster 
no dei socialdemocratici < 
di un consigliere repubbli
cano. 

La «storia » di que.-te d. 
missioni è davvero singola 
re: da mesi, infatti, la ginn 
ta ha dichiarato piena «i: 
sponibilita a dimettersi m 
presenzi! di un nuovo ac
cordo tra le forze politiche 
che impedisca qualunque 
vuoto di potere. Ma la DC. 
mentre da questo punto di 
vista non dà alcun contri
buto e addir i t tura non si 
presenta agli incontri tra i 
parti t i volti a definire i 
nuovi accordi, esige che pra
ticamente questo vuoto s: 
crei. 

E" questa un'assurda con 
dizione, giacché e evidente 

che. :n pre.-en/a di un mio 
vo quadro politico di lite 
rinuMi'.o. la giunta non 
avrebbe alcuna difficolta .t 
dimetterai: (niello che - in
vece - - non può chieder.-;: 
e che .ii la>ci Castellani 
mare senza sindaco e sen 
za assessori in attesa non 
si sa beiv di che cosa 

K' su queste questioni, de. 
ns to . che si misura il .v.'n 
-:> di re.ipon.-abilità di un 
partito. Se la DC meca so 
io al logoramento delle ina
nizioni non può certo spi' 
rare di trarre, essa stessa. 
qualche vantaggio dalla si
tuazione. Né. con ragion; 
cosi pretestuose, si può as 
sumere l 'atteggiamento as 
sunto dal gruppo consiliare 
democristiano che ha deci
so di denunciare l'acL-orilo 
programmatico, di uscir-
dalle commissioni consiliari 
e di contrapporsi — provve
dimento su provvedimento 

— ad ogni proposta della 
giunta comunale. 

it l.u DC — dice il coni 
pagno Bruno, segretario cu 
ladino del PCI — finora non 
lui uòsunto nessuna inizia 
ina politica clic consenti* 
v di sbloccare la situazione. 
itti teso soltanto a parali: 
Lare OI/IU attinta umilimi 
•^licitila. Tutto que.sto dav
vero non e accettabile, ne 
da parie nostiu, ne da par
te della citta. 

>< E poi — conclude il coni 
pagno Bruno — davvero non 
si capisce perche la DC di 
Castellani mure non debba 
accettare quello che la DC 
di Napoli ha accettato e 
cicè di definire il quadro 
politico e programmatico 
fenzu creare traumatici ed 
ingiustificati vuoti di pò 
fere ». 

Domani sera, quindi, la DC 
e alla prova. 

Per l'assenza dei consiglieri democristiani 

Consiglio a vuoto ad Afragola 
La DC doveva rispondere a precise accuse di clientelismo - Sempre più eviden
te l'inadeguatezza della giunta - Il PCI per un programma di fine legislatura 

Ancora una grave manovra 
della DC di Afragola: nessuno 
dei suoi consiglieri si è pre
senta to all 'ultima seduta del 
consiglio comunale facendola 
sal tare. E' questa la seconda 
volta, da quando è s ta ta elet
ta la giunta DC. PSDI, PRI 
(3 febbraio di quest 'anno), 
che la Democrazia cristiana, 
per non affrontare i problemi 
gravi della città, impone, pel
le proprie laceranti lotte in
terne, ia politica del rinvio. 

L'ultima seduta, come i 
comunisti avevano annuncia
to e chiesto, doveva aprire 
una profonda riflessione tra 
le forze politiche ed avviare 
con urgenza un programma 
di fine legislatura basato sul
la più ampia solidarietà delle 
forze democratiche. 

Si è voluto invece eludere 
un confronto necessario nella 
sede naturale qual'è il con
siglio comunale e si è tentato 
con questa manovra, di evi
tare un dibatt i to immediato 
anche sulle ultime delibera
zioni della giunta che hanno 
avuto nel paese una vasta e-
co negativa e sollevato nu
merose critiche. In sostanza 
si doveva discutere la ri
chiesta di revoca — avanzata 
dal PCI e condivisa dai com
pagni socialisti e da tecnici e 
professionisti della città — 
del provvedimento con cui si 
affida l'incarico di progetta
zione del carcere mandamen
tale (pe un valore di circa 1 
miliardo) al figlio neo-inge
gnere del consigliere comuna
le e provinciale DC Giovanni 
Tremante . 

Ancora, si doveva discutere 
un'interrogazione, presentata 
dal PCI e -PSI. sul metodo 
clientelare con cui si sta 
procedendo all'applicazione 
delle decisioni della commis
sione paritetica del personal? 
per l ' inquadramento. Sono 
forse questi i « fatti » a cui 
alludono PSDI e P R I in un 
manifesto affisso pochi minu
t i prima dell 'ultima seduta 
del consiglio comunale 
(« Bando alle chiacchiere. 

Contano i fatti »» con toni ed 
affermazioni, questi si «piaz
zatoli ». 
Avemo occasioni di vaia 

tare pubblicamente con tutte 
le forze politiche e la città — 
come già st iamo facendo — 
la « capacità » di questa giun
ta. Sin da ora. però, voglia
mo ricordare che nell'elenco 
delle opere « fatte » e men
zionate nel manifesto è se 
gnalata anche la municipaliz
zazione dei trasporti funebri 
il cui regolamento — per la 
verità — è ancora all'esame 
della commissione Consilia r? 
che vede costantemente as
senti PRI e PSDI. 

E' per superare questo sta
to di cose che nei prossimi 
giorni continueremo a coin
volgere la città con iniziative 
unitarie con i compagni so
cialisti e inoltreremo la ri
chiesta di convocazione im
mediata del consiglio conivi- j 
naie per dare risposte politi- j 
che concrete j 

Franco Uezza j 
capogruppo PCI i 

fil partito' D 
DOMANI 

In federazione alle 17.30 riu
nione della commissione tra
sporti cc:i Dentata e Vozza; 
alle sezione di Secondigliano 
« INA-Casa » alle 11) assem
blea sulla situazione politica 
con Ko:in:ca. 

FGCI 

RIUNIONE DEI 
RESPONSABILI 

DI ZONA DELLA 
CAMPANIA 

Martedì 18 ore 17. pres
so la sede del gruppo re
gionale del PCI a Palaz
zo Reale a Napoli, si svol
gerà la riunione di respon
sabili di zona di tutta la 
regione su: « Iniziative e 
lotte dopo l'assemblea di 
Salerno ». 

—• i 

OGGI 
A -Marigliano alle 18 attivo 

dei circoli della zona Nolana 
con Napoli e Limone; a San 
Giuseppe Vesuviano alle 19 
riunicne siili' organizzazione 
con Nughes; a Secondigliano 
alle 17 riunione con Conte. 

M A N I F E S T A Z I O N E 
MUSICALE PER 
IL FESTIVAL 
DELLA G I O V E N T Ù ' 

In preparazione del festi
val della gioventù democra
tica lunedi 24 alle ore 20 pres
so lo stadio San Paolo a Fuo-
rigrotta si terrà una manife
stazione musicale alla quale 
parteciperanno il • Trio Li-
guori » e il « Canzoniere del 
Lazio ». 

S A L E R N O - C o n Tor tore l la 

Si conclude oggi 
il festival Unità 

Con un comizio del compagno Aldo Torto 
rella. della direzione de! PCI. M conc'.ude 
rjuesta sera, a Salerno, nella Villa Comunale 
il festival ci t tadino dell'Unità. 

Il programma di oggi, è comunque, ancora 
fitto di interessanti iniziative. 

Alle ore 16. in piazza Amendola, si apre 
con una gimkana motociclistica, alle 18 sul
la spiaggia di Santa Teresa si pot.M assi
stere ad una cara orig.nalc tra imbarcazio 
ni a remi, alle ore 18 ali'Aueusteo verrà 
proiettato « Porcile » 

Alle 19. in villa, l 'annunciato corni/io di 
Tortorella: alle 21 la « Libera scena <*ns?m 
ble » presenta « Mamma eh: è » di Bertolt 
Brecht e. infine, alle 22 l'attesa esibizione 
del gruppo indiano dei Kerala Ka'.a Km-
dram. 

Con l'astensione delia DC 

Eletto a Nola 
sindaco del PCI 

Adriano Carrese. comunista, è il nuovo 
sindaco di Nola. Guida una munta minori
taria composta da PSI. PCI e PSDI eletta 
con l 'astensione della Democrazia Cristia 
na. Assessori effettivi sono stati nominati 
ì compagni socialisti Santella e Laudano e 
ì socialdemocratici De Falco e Passero: as-
-escori supplenti sono ; compagni comunisti 
Mancinelli e Tufano. 

Questa nuova giunta succede alla prece
dente di cu: faceva parte anche la DC. che. 
nonostante a Nola s:a il part i to di maggio 
ranza relativa, per sue spaccature interne 
non è s tata capace neanche di proporre un 
nome per ;'. nuovo sindaco. 

I partiti della sinistra, accettando d: co 
=;:tuire la eiunta si sono nello stesso tempo 
impennati a ricostituire l'intesa precedente. 

IL G I O R N O 
Oggi domenica 16 luglio. 

Onomastico: Carmine (doma
ni Alessio». 
LAUREE 

Si è laureato in educazione 
fìsica con lode il compagno 
Eduardo Coppola di Castel
lammare. Al neolaureato gli 
auguri dei compagni di Ca
stel lammare e della nostra 
redazione. 

• * • 
Si è laureato in lettere ccn 

una tesi su «Mafia e com
missione par lamentare d'in
chiesta » il compagno Salva
tore Borrelli. Al neolaureato 
giungano gli auguri dei co
munist i della sezione S. L o 
renzo e dell 'Unità. 
NOZZE 

Si sono sposati i compagni 
Giuliana Costa e Giulio Ca
ta lano. Gli auguri dei com
pagni della seiione di Fuori-
grotta e dell'Unità. 

F A R M A C I E D I T U R N O 
Zona Chlala-Rhriera: c.so 

Vitt. Emanuele 733: Largo 
Ascensione 30: c s o Vittorio 
Emanuele 225: c s o Vitt. Ema-
nule 122. PotilllpO: via Po 
sillipo 69; via Petrarca 25: 
pzza Salvatore Di Giacomo 
122. S. Ferdinando: via Trini
tà degli Spagnoli 27. Monte 
calvario: via Concordia 7. San 
Giutoppo: via Monteoiiveto 1. 
Avvocata: via S. Rosa 80: 
pzza Dante 71. S. Lorenzo: 
via S. Paolo 20. Vicaria: vi i 
Arenacela 102; Vicolo Casa
nova 26: via S. Antonio Aba
te 61. Mercato: p.zza Gari
baldi 18. Pendino: c s o Um
berto 96. Stella: v. Sanità 30. 
S C . Arena: SS. Giov. e Pao 

97: via Vergini 63. Vomere 
A renella: via Merliani 27: 

Guanta i ad Or-olona 13; 

' via B. Cavallino 18. Colli 
Amine!: via Poggio di Capo 

• dimonte 28. Fuorigrotta: via 
' Eana 15: via Consalvo 64. 

Porto: via Depreris 145. Pog-
gloreale: via Taddeo da Ses
sa 8. Seccavo: via Epomeo 
489. Pianura: via Duca D'Ao
sta 13. Bagnoli: Campi Fle-
grei. Ponticelli: via M a d o v 
nelle 1. Barra: via Velotti 99. 
S. Giov. a Teduccio: Borgata 
Villa: Miano-Secondigliano: 
v.le dei Pianeti parco Kenne
dy 9; via De Pinedo 109; cor
so Emanuele 25. Chiaiano-
Marianella-Piecinofa : corso 
Napoli 25 - (Marianella). 

PICCOLA CRONACA Taddeo ria Ses-a K. Pontieel-

F A R M A C I E N O T T U R N E 

Zona Chiaia-Riviera: via 
Carducci 21; Riviera di chiaia 
77: via Mergellina. S. Giusep 
pe-San Ferdinando: via Ro 
ma 348. Montecalvario: p.zza 
Dante 71. Mercato-Pendino: 
p.zza Garibaldi 11. S. Loren
zo: S. Giov. a Carbonara 83. 
Vicaria: Staz. Centrale c s o 
Lucci 5. Stella- S. Carlo Are 
na: via Foria 201: via Mater-

de: 72: c.so Garibaldi 2!3. Col
li Aminei: Colli Amir.ei 249 
Vomero Arenella: via L. Gior
dano 144: v.a Merhan: .Ti: v„-
D. Fontana 37: via Simone 
Martin: SO Fuorigrotta: p.zza 
Marc'Antonio Colonna 21. 
Soccavo: via Epoir.eo 151 
Pozzuoli: Corso Umberto 47. 
Miano-Secondig l iano: va io 
Maddalena 53. Posillipo: v:a 
Manzoni 120. Bagnoli: Cam 
pi Flc i re i : Poggioreale: v.a 

l i : via R. Lonzo 52 Pianura 
via duci d'Ao-: i IH Chiaia-
no-Marinalla Piscinola : vi-» 
Napoli 4T iPi,c.no'.i i. 

NUMERI UTILI 
Segnalazione di carenze 

:e.m:ro-5anitar.e dalle 14.10 
alle 20 (festivi 9-12». telefo
no 314 935. 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva. 
prefestiva telefono 315.032. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per il 
trasporto malati infettivi. 

. servizio continuo per tut te le 
< 24 ore. tei- 441.344. 

SOCCORSO M A R E 

Per chiedere aiuto in caso 
, di incidenti che avvengono in 
: mare è possibile telefonare 
i ai seguenti numeri che cor-

rospondono alle capitanerie 
: dì porto della Campania: 
j Napoli 206261: Ischia 991417; 
' Capri «370226: Procida 8967381: 
. Torre del Greco 8812200; Ca-
i stellammare 8711086; Torre 
I Annunziata 8611855; Pozzuoli 

8671160: Salerno 089/224765; 
i Amalfi 089/871366. 

AVELLINO — Un grave epi 
sodio di scorrettezza e di 
malcostume da parte del con
siglio di amministrazione del
l 'Istituto Case Popolari ha 
provocato una ferma e net ta 
presa di posizione da par te 
della federazione comunista, 
di Avellino, sotto forma di 
una lettera aperta inviata dal 
suo segretario, compagno Mi
chele D'Ambrosio, al presi 
dente facente funzioni dell'I
stituto. il socialista Antonio 
Marano. 

Il fatto, in breve, è que 
sto. Nell'ultima riunione del 
consiglio dell 'ente, avvenuta 
lunedì pomeriggio, Marano ha 
proposto ai consiglieri di pro
cedere a tre nomine: gli av-
\ocati Orsiuo, socialista e le 
sale della CGIL, e Pedicini. 
noto esponente de. sono stat i 
chiamati a comporre l'uffi
cio legge dell'IACP. mentre 
all 'ingegnere Ricci è stato af
fidato l'incarico di direttore 
tecnico dello istituto, incarico 
che spettava per legge ad un 
altro dipendente, l'ingegnere 
Pagliuca. 

Le nomine sono state ef
fettuate in assenza del rap
presentante PCI, il compa
gno Ciani e, nonostante la 
sua assenza, non tut to e an
dato liscio, giacché la propo 
sta del presidente non è pas
sata neanche al l 'unanimità: 
mentre i consiglieri socialisti 
t t ra cui il segretario provin
ciale della CGIL. Maffei) e 
de hanno votato a favore, il 
consigliere socialdemocratico, 
Falco, si è astenuto. 

Riportiamo ora il testo del
la lettera che il compagno 
D'Ambrosio, segretario della 
federazione del PCI di Avelli 
no ha inviato al presidente 
dell'IACP. Antonio Marano. 

« Spero di non apparire im
pert inente - scrive il coni 
pagno D'Ambrosio — se mi 
permetto di domandart i qual
che spiegazione su alcuni dei 
provvedimenti presi nella ul
tima seduta dal consiglio di 
amministrazione dello istituto 
che tu. temporaneamente. 
presiedi. Mi sento autorizza 
to a fare questa sollecitazio
ne anche dal fatto che nella 
stessa giornata, poche ore pri 
ma della riunione del consi
glio. si è tenuto presso la 
vostra sede, da voi richie
sto. un incontro con i segre
tari dei parti t i democratici. 
A questo incontro io ho par
tecipato e nel corso del qua 
le. per la verità, di tutto si è 
parlato meno che delle cose 
che poi. in assenza del consi
gliere comunista, avreste de 
liberato. 

« L'unico punto discusso as
sieme — prosegue la lettera 
— è stato come tu ricorde
rai. quello relativo alla neces
sità di chiudere rapidamente 
la fase di direzione provviso
ria dell 'istituto e di tentare 
di definire un comune meto
do per nominare il nuovo di 
ngente. 

A distanza di poche ore. in
vece il consiglio deliberava 
di affidare i in via tempora
nea! l'incarico di direzione 
non al candidato naturale, ma 
a tale ingegnere Ricci e no
minava «fino a dicembre» <;li 
avvocati Pedicini. noto espo 
nente della DC. e Orsino an
cora più noto dirigente della 
federazione del tuo parti to e 
legale della CGIL, quali lesra 
li dell'istituto. 

« Allora - scrive D'Ambro 
sio - io ti domando: perchè 
di tut to ciò non ci avete in 
formati nell ' incontro tenuto 
in mat t ina ta? E desidero sa
pere se non era possibile adot
tare decisioni di tale impor
tanza con la presenza di tut t i 
i consiglieri: cosi come giu
dico utile ed istruttivo fare 
conoscere all 'opinione pubbli 
ca i criteri da voi rispettati 
per giungere a quelle nomine 
e quali sono, quindi, : titoli 
oggetti dei prescelti. 

« Le tue risposte varranno 
— conclude ! lettera — a 
diradare le ombre che si pos
sono addensare sulle vostre 
decisioni e a bat tere le in
terpretazioni malevoli. Come 
quella ad esempio, che anche 
a te sarà arrivata all'orec
chio. di un accordo sotto ban
co tra la DC e i! PSI. Non 
posso concludere sen/A pri
ma averti espresso il mio 
dispiacere e la m;a disappro
vazione per ii t o m p o n a m e n 
to non cor-etto * non leale 
da voi tenuto nei riguardi de: 
partit i iio spero di tutti». De 
vo infine dirti che l'intera 
vicenda mi induce a comuni 
rar t i di non accogliere più 
nessuno invito ad incontri del 
genere ». 

g. a. 

Decisi a Napoli dal CF e dalla CFC 

Nuovi incarichi di lavoro 

nella federazione del PCI 
I l comitato federale e la commissione federale di controllo della 

federazione del PCI di Napoli nelle riunioni del 27 giugno e del 10 
luglio, hanno discusso ampiamente sullo stato del partilo e suit i 
sua organizzazione nella provincia di Napoli, anche in relazione ai 
problemi emersi dal voto del 14 maggio e dai referendum del l ' I 1 
giugno, nonché al compiti nuovi che il partito deve aflrontare. 

Sulla basa di questi indirizzi il CF e la CFC hanno delinito alcune 
misure, decidendo, per quanto riguarda il lavoro di costruzione e 
rafforzamento delle zone, di impegnare i seguenti compagni: 

Giovanni Olivetta, con la collaborazione dei compagni Alessandra 
Bonanni e Nicola Palumbo nella • zona Giugliantse ». 

Antonio Russo, con i compagni Franco Daniele, I l io Daniele. 
Umberto Lucignano e Rino Martano, nella « Zona Puteolana > 

Gennaro Limone, con i compagni Domenico Petrella. Aniello 
Correrà e Adollo Stellato, nella • zona Basso Nolano »: 

Claudio Velardi, con i compagni Aniello Borrelli. Antonio D'Aune, 
Franco Laezza e Benito V'isca. nella « zona Afragolese >. 

Antonio Liguori, con il compagno Diego Del Rio nella * zons 
Fratlese *; 

Antonio Tubelli. con la collaborazione dei compagni Antonio Mola. 
Roberto Bontà Polito e Vittorio Zambardino, nella < zona Indu
striale > di Napoli, 

Antonio Cotroneo. con i compagni Costantino Formica e Luigi 
Nespoli, nella « zona Fleyiea >: 

Walter D. Muzio, con il compagno Antonio Sodano, nella < zona 
Nord > di Napoli. 

Per assolvere pienamente l'impegno di lavoro nelle zone, i 
compagni Olivetta e Tubelli escono dalla segreteria della federazione, 
che risulta cosi composta: Eugenio Donile, serjreljrio: Berardo l in 
pegno: Renzo Ljpiccirella; Aldo Cerniamo: Sakatote Vozza: Vittorie 
De Cesare 

Ouestc le responsabilità de. dipartimenti e delie commissioni di 
lavoro della federazione: 

PROBLEMI DEL LAVORO, RIFORME E PROGRAMMAZIONE: 
s-hatore Vozza (responsabile). Luigi-D'Angelo. Marmo Dcniflci (ri 
lonne) . Salvatore Ceibone ( lavoio). Retisele Langslla (p ieawi* 
mento). Remo Raddi (sanità). Ge.ot^o V.delio (giustizia). 

ORGANIZZAZIONE: Aldo Corniamo (iesponsabile> , Osvaldo Cam 
marota. 

ENTI LOCALI; Vittorio De Cesaie (responsabile). Domcnco 
Conte, Antonio Dottorim, Giosuè Sulipano. 

CULTURA. INFORMAZIONE. PROPAGANDA: Reiuo Lapico 
rella (responsabile). Nino Ferraiuolo (stampa e propaganda). Giu
seppe Cozzolino, Emilio Nit t i (scuola). Luigi Spina (umveisita). 
Francesco Ceci. 

- Sono confermate le responsabilità di Pina Oipcllo alla commis 
sione femminile, con Maiiuccia Masala, e di Antonio Pastore alla 
commissione d'amministra:ione. 
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CON LA UBERA NAVIGAZIONE 

LAURO 
•v 

UN VELOCE E FELICE ARRIVO 

ISCHIA 
PARTENZE CONTINUE 

SCONTI PER COMITIVE 

AUTO - ROULOTTES - PULLMAN 

PRENOTAZIONI E INFORMAZIONI: 
NAPOLI - Molo Beverello - Tel. 081/323013-313236 
POZZUOLI - Tel. 061 8671012 - 8673376 
ISCHIA - Tel. 081/991889-991963 
TERRACINA - Tel. 0773 723979 - 74840 
e presso tutte le agenzie di viaggio 

^£^7 
Telex: 73015 L.mron,n 

MIRANDA CARS 
oggie 

Concessionaria 

s.r. 

SEDE:NOLA Pzza Rollio Ctemenziano Tef.8234155 
FILIALE:S.Giuseppe Vesuviano Pzza Garibaldi.261*1.8271461 

» shie ffjpefc l'uamQ- pia..! 
ABBIGLIAMENTO MASCHILE E F E M M I N I L E 

VIA S. COSMO A PORTA NOLANA, in 
(PORTA VESUVIANA) TEL. 2G7150 - NAPOLI 

ABBIGLIAMENTO MASCHILE E FEMMINILE 

IEBCLE - EGALITE' - AREZIA - INGRAM 

ULTIMI SALDI 
ABITO ter i ta l 25.000 
ABITO misto lino 29.000 
ABITO canapone 34.000 
ABITO Lebole 50.000 

nelle taglie normali e calibrate 

CONTENIAMO I PREZZI PER VENDERE DI PIÙ' 

PREZZI 
VACANZE 

Al 

MA CAZZI NI 
D£È POPOLO 

s. r. I. 

ABBIGLIAMENTO 
UOMO - DONNA 

Corso Garibaldi, 322-330 - NAPOLI 
Tel. 264.735 

ISTITUTO PARIFICATO 

"PADRE PIO" 
TECNICO COMMERCIALE 

(D .M. 15/5/77 20/5/7«) 

Continuano le iscrizioni 
per il prossimo anno scolastico 

LA SEGRETERIA RICEVE TUTTI I GIORNI 
DALLE ORE 9 ALLE 13 

E DALLE ORE 16 ALLE 20 

L'eventuale iscrizione già eseguita pressa 
istituto statale può essere revocata 

V I A G . G I G A N T E , 140-148 - N A P O L I 

Tel. 364.307 
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